

## できょうしっ校長室たよ

(3) りっどうほし ナー・女 と 田原市立童浦小学校 こうちょう ま 校長 間 せ瀬

いち

学が

期には、

保ほ 護ご

者や、

P ぴ て い

地ち 域き

0)

方々に、かたがた

たくさん、学

学校

に来てい

. 頂た だ

き、

し 上ぁ

一げま

になったの

楽<sup>た</sup>の

1

 $\emptyset$ 健こ は、子ども 達 に、いつも持っていてほ Þ カン な な成 長せいちょう のために、 たくさんの , 声<sub>え</sub> L しい未 来 、をかけて 頂 きました。 <sup>いただ</sup> 0) 夢め こと希望め きぼう 心ころ は、 明あ 日す から もみんなと 一 緒いっしょ がんしゃ 申<sub>う</sub>も

しく過ごしたい く授業、 遊び、そして 思<sub>も</sub> える そ 行事 楽 た の カ 今から、 , 5 未み 来ら い 生まれると思ってい ~ のたくさん  $\mathcal{O}$ 夢め と希望 きぼう います。 が 童が消し 生まれたと 信 小よう  $\mathcal{O}$ 一いた じています。 学がっ 期き  $\mathcal{O}$ 

また、 山田前校区会しやまだぜんこうくかいち 長ら さんのお陰がげ で今年 初じ めて実 現できたプロのバスケット . 選<sub>ん</sub> 手しゅ との 練んれ 習り

に挑戦してい では、 プ 口 0) 技に「すごい。」 。 最後に、 」を 連 発 発 Ĺ の 選がしゅ ながら、 と試合もしました。 休憩時 間かん には、 負けても負けても、「すごい」と言 それぞれに、 楽<sup>た</sup>の しそうにプロ  $\mathcal{O}$ 技さ

ました。

プロ

いながら、「もう一回 いっかい お . 願が 1 します。」と言って、 、 挑
う 戦ん 。 続<sub>づ</sub> けました。 。最後に、 プ 口  $\mathcal{O}$ の選手に、「industrial industrial ind 「真<sub>しんけん</sub>

な 目め をして、 とても楽しく一生懸命いっしょうけんめい に は練習 習 が できました。 今ま 0) ファイトで、 が んば れば、 すぐ

に上り 手ず になりますよ。 私にしたしたち もとても楽たのたの L かったです。」と言わ れ て、 とても嬉り L カュ ったです。